

Inicio > Colombia > **Ecopetrol** y Parex Resources formalizaron nuevo acuerdo para exploración y producción en...

Colombia Empresas ÚLTIMAS NOTICIAS

Ecopetrol y Parex Resources formalizaron nuevo acuerdo para exploración y producción en el Piedemonte

diciembre 5, 2025

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



económica-ifmnoticias

Ecopetrol y Parex Resources anunciaron la firma de un nuevo acuerdo para avanzar en actividades de exploración y producción de hidrocarburos en el Piedemonte Llanero, específicamente en áreas ubicadas en los departamentos de Boyacá y Casanare. Según las compañías, "las operaciones se desarrollarán en áreas de contratos existentes", lo que permitirá ejecutar los trabajos dentro de zonas ya habilitadas por la autoridad competente.

El convenio amplía el área de trabajo del actual Contrato de Exploración y Producción del Piedemonte Llanero, una extensión que fue aprobada recientemente por la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH). De acuerdo con la información oficial, la aprobación se dio en noviembre, luego de que **Ecopetrol** asumiera el compromiso de perforar un pozo como parte del programa de evaluación en la zona adicionada.



El nuevo pozo llevará el nombre Floreña Hurón y será perforado al norte del campo Floreña. Según las empresas, estará ubicado en el área que se sumó al convenio y su propósito es contribuir al incremento de la oferta de gas natural en el interior del país. La iniciativa hace parte de los planes para fortalecer la disponibilidad de este recurso energético en los próximos años.

El acuerdo también reafirma la continuidad de la alianza estratégica entre **Ecopetrol** y Parex Resources en la cuenca Piedemonte, región considerada clave para el hallazgo de nuevas reservas. Las compañías señalaron que esta zona se mantiene como una prioridad en la búsqueda de gas y crudo liviano. En palabras del comunicado, el propósito es consolidar una ruta de exploración en "una de las de mayor interés estratégico en la búsqueda de nuevas reservas de gas y crudo liviano en el país".

ÚLTIMAS NOTICIAS



Informe de The Washington Post reveló que cuatro ataques de EE. UU. a presuntas narcolanchas se registraron frente a Buenaventura

diciembre 5, 2025



El clásico paisa terminó con un escándalo en el túnel

diciembre 5, 2025



Falleció a los 75 años Cary-Hiroyuki Tagawa, recordado por su papel como Shang Tsung en 'Mortal Kombat'

diciembre 5, 2025



(OPINIÓN) El almuerzo con el tigre. Por: Álvaro Ramírez González

diciembre 5, 2025



(CONFIDENCIAL) Inició en Antioquia el pulso por las inscripciones al Senado dentro del partido Conservador en Antioquia

diciembre 5, 2025



Nuevo ataque a embarcación en el Pacífico generó controversia por operaciones contra presuntas narcolanchas

diciembre 5, 2025



Washington se convierte hoy en el epicentro del fútbol. Todo está listo para el sorteo del Mundial 2026

diciembre 5, 2025



Juan Carlos Pinzón oficializó su intención de participar en la consulta interpartidista del 8 de marzo de 2026

diciembre 5, 2025



Paisas pegó primero

diciembre 5, 2025



Reunión ultrasecreta entre la Contraloría y el Ministerio de Defensa abre camino al escrutinio del millonario contrato de Ica

Con base en el plan de actividades, para 2026 se prevé el inicio de las obras civiles y de perforación del pozo Floreña Hurón. Paralelamente, comenzará la perforación del pozo exploratorio Farallones, ubicado al sur del Convenio Farallones, también en la cuenca Piedemonte. Este último proyecto había sido anunciado previamente y recibió aprobación de la ANH en agosto de 2025.

Las dos compañías consideran que esta ampliación operativa representa un paso adicional en la continuidad de sus trabajos conjuntos en el Piedemonte, una zona donde ya han adelantado actividades de exploración y evaluación. El desarrollo de estos pozos será determinante para establecer el potencial de la región y su aporte futuro al abastecimiento energético del país.



Artículo anterior

Informe de The Washington Post reveló que cuatro ataques de EE. UU. a presuntas narcolanchas se registraron frente a Buenaventura

ÚLTIMAS NOTICIAS



Mundo
Informe de The Washington Post reveló que cuatro ataques de EE. UU. a presuntas narcolanchas se registraron frente a Buenaventura



Deportes
El clásico paisa terminó con un escándalo en el túnel



Mundo
Falleció a los 75 años Cary-Hiroyuki Tagawa, recordado por su papel como Shang Tsung en 'Mortal Kombat'



Álvaro Ramírez González



(OPINIÓN) El almuerzo con el tigre.
Por: Álvaro Ramírez González



Deportes
Washington se convierte hoy en el epicentro del fútbol. Todo está listo para el sorteo del Mundial 2026

(CONFIDENCIAL) Inició en Antioquia el pulso por las inscripciones al Senado dentro del partido Conservador en Antioquia



Colombia
Juan Carlos Pinzón oficializó su intención de participar en la consulta interpartidista del 8 de marzo de 2026

Nuevo ataque a embarcación en el Pacífico generó controversia por operaciones contra presuntas narcolanchas



Deportes
Paisas pegó primero



Colombia
Reunión ultrasecreta entre la Contraloría y el Ministerio de Defensa abre camino al escrutinio del millonario contrato de los aviones Gripen



Marta Palacio
(OPINIÓN) ¿Desconectados? Por:



José Manuel Restrepo Abondano
(OPINIÓN) Colombia liberando el potencial. Por: José Manuel Restrepo

ÚLTIMAS NOTICIAS



Informe de The Washington Post reveló que cuatro ataques de EE. UU. a presuntas narcolanchas se registraron frente a Buenaventura

diciembre 5, 2025



El clásico paisa terminó con un escándalo en el túnel

diciembre 5, 2025



Falleció a los 75 años Cary-Hiroyuki Tagawa, recordado por su papel como Shang Tsung en 'Mortal Kombat'

diciembre 5, 2025



(OPINIÓN) El almuerzo con el tigre. Por: Álvaro Ramírez González

diciembre 5, 2025



(CONFIDENCIAL) Inició en Antioquia el pulso por las inscripciones al Senado dentro del partido Conservador en Antioquia

diciembre 5, 2025



Nuevo ataque a embarcación en el Pacífico generó controversia por operaciones contra presuntas narcolanchas

diciembre 5, 2025



Washington se convierte hoy en el epicentro del fútbol. Todo está listo para el sorteo del Mundial 2026

diciembre 5, 2025

Junior acaricia la final y Atlético Nacional mantiene viva la ilusión

Escenario político 2026: Impacto del nuevo periodo en decisiones clave y en la contienda presidencial

(CONFIDENCIAL) Directivos del CD en el centro de la controversia por presencia en listas al Senado. Fuentes internas alertan posibles violaciones estatutarias y conflictos...

Arturo Char enfrentará juicio por presuntas irregularidades electorales de 2017

El ABC en IFMNOTICIAS: ¿Cuáles son los pagos que hacen las empresas a fin de año?

(ESPECIALES) De Europa a América: así se consolidó la imagen moderna de Santa Claus

Wingo extendió suspensión temporal de vuelos hacia y desde Caracas y ofrece protección a pasajeros

Colombia y Venezuela avanzan en nuevos acuerdos para ampliar la conectividad aérea

